Liebe Mitglieder,

in dieser festlichen Zeit möchten wir auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken und die vielen schönen Momente, die wir gemeinsam erlebt haben, würdigen.

Das jetzt zu Ende gehende Jahr 2024 war für unseren Tennisverein ein Jahr voller sportlicher Erfolge und geselliger Zusammenkünfte. Wir durften, sowohl bei den Erwachsenen als auch bei unseren Kindern und Jugendlichen, eine großartige Tennissaison erleben. Es war beeindruckend mitzuerleben, wie viel Freude und Engagement alle Spielerinnen und Spieler auf dem Platz gezeigt haben.

Ein besonderes Highlight war die neue Gastronomie, die nicht nur alle überzeugt hat, sondern auch maßgeblich zur Geselligkeit in unserem Verein beigetragen hat. Es ist schön zu wissen, dass die Gastronomie sogar im Winter regelmäßig geöffnet hat, sodass wir auch in der kalten Jahreszeit zusammenkommen können.

In diesem Jahr haben wir einige wunderbare Veranstaltungen organisiert, darunter die Saisoneröffnung, den Ladies Day, das Oktoberfest und den Saisonabschluss.

Präsentiert und beteiligt hat sich unser Verein auch im Rahmen der Feierlichkeiten zur 750-Jahrfeier unserer Stadt.

Diese Anlässe haben uns die Möglichkeit gegeben, uns besser kennen zulernen und gemeinsam zu feiern.

Bei der diesjährigen TTT im September haben wir leider nur den dritten Platz belegt. Im nächsten Jahr findet die TTT bei uns statt, und wir sind zuversichtlich, dass wir die Chance haben uns den begehrten Pokal zurückzuholen.

Im kommenden Jahr steht uns ein ganz besonderes Ereignis bevor: Unser 50. Vereinsjubiläum! Wir freuen uns darauf, dieses bedeutende Fest gemeinsam mit euch zu feiern, auf die vergangenen Jahre zurückzublicken und den Blick nach vorne zu werfen.

Wir danken allen für ihr Engagement und ihre Unterstützung in diesem Jahr.

Wir wünschen euch und euren Angehörigen eine besinnliche Weihnachtszeit mit viel Freude und Erholung sowie einen guten Start in ein glückliches, gesundes, friedliches und nicht nur in sportlicher Hinsicht erfolgreiches neues Jahr!

Mit weihnachtlichen Grüßen,

Euer Vorstand des TCNA